

Queridas familias:

Una vez más, me dirijo a todos ustedes para informarles del viaje de la Fundación Club Deportivo Dominicos a Cracovia para llevar materiales a Cáritas Cracovia y traer refugiados a Valencia.

El viaje, gracias a Dios, ha salido bien, aunque como suele decirse, el hombre propone y Dios dispone. No hemos podido traer todas las personas que estaban en nuestra lista. Eso ha sido una pequeña decepción, aunque ciertamente comprensible. Por una parte, un grupo de refugiados no esperaron a la llegada del autobús y, teniendo plazas libres en otros, las ocuparon y vinieron a Francia y España. Otro grupo, con la confusión que reina lógicamente, se equivocó de autobús y se metió en otro, cuando ya estaban de viaje nos llamaron para decirnos que se habían equivocado, pero lógicamente, no era cuestión de que volvieran; incluso, algunos se negaron a subir al autobús ya que pensaban que la guerra iba a acabar en poco tiempo; en definitiva solo hemos podido traer 27 de los 42 previstos. Desde luego, para mí sigue siendo un éxito y, sobre todo, sigue siendo un gran esfuerzo y trabajo y entrega el realizado por nuestro exalumnos Kiko y Nacho, así como de sus compañeros Sergio y Salva, a los que quiero, desde esta carta darles otra vez mis enormes felicitaciones y agradecimiento por el sacrificio que han hecho al hacer el viaje, dejar trabajo y parte de su sueldo y a sus familias para ayudar a los necesitados. "Quien salva una vida, salva el mundo".

Quiero, también, dar las gracias no solo a los patronos de la Fundación C.D. Dominicos que desde el primer minuto apoyaron este viaje, sino también a dos empresas que no dudaron ni un segundo en apoyarnos y es de bien nacidos ser agradecidos: Gestoría Pastor y Farmacia Puchades.

Y cómo no, mi más sincero agradecimiento a todas aquellas personas que nos han ayudado con sus palabras, sus ánimos y sus aportaciones. Gracias a ellos, hemos podido llevar unos 23 metros cúbicos de material de todo tipo, especialmente medicinas y material sanitario y comida para bebés, a Cáritas Cracovia que está haciendo un trabajo inmenso y eficaz.

También mi más sincero agradecimiento a todos aquellos que han realizado un donativo monetario para apoyar este viaje. Por una parte la Fundación Club Deportivo Dominicos ha aportado 5.000 euros y los donativos recibidos, tanto en cuenta corriente, Bizum y efectivo ha sido de 17.830,00 euros lo que hace un total de 22.830,00 euros de unas 180 personas que han donado diferentes cantidades, según las posibilidades de cada uno.

Por último, nuestro más sincero agradecimiento a la "ASOCIACIÓN SOCIAL DAMARK NO GUBERNAMENTAL HUMANITARIA" (CIF G01940303, en calle Luis Santángel 30, 46005 Valencia) que es la asociación que ayudó a buscar a los refugiados y encontrarles un lugar en España donde ser acogidos.

Los gastos han sido los siguientes:

9.500,00 euros del autobús; 1.677,59 de gastos en farmacia, 540 de gastos en efectivo en el viaje; otros 1.255,92 de gastos de viajes en tarjeta y 19 euros de varios (lógicamente durante el viaje se ha dado de comer y beber a los ancianos, madres y niños que ha venido e incluso se les compró juguetes para que los niños se distrajeran y pudieran jugar). En total, los gastos han sido de 12992,51 euros.

Todo esto arroja un saldo a favor de 9.837,49 euros.

Bien, ¿qué se va a hacer con este dinero sobrante? Quiero ser lo más claro y transparente; en este momento el Patronato de la Fundación Club Deportivo Dominicos, se debate entre dos opciones. Una, la más simple y que así lo anunciamos al principio, puede ser enviar todo el dinero a “Cáritas Emergencia Ucrania”. Sabemos que, a través de Cáritas, este dinero llegará al mejor y más necesario destino. Pero existe otra posibilidad que ya hemos valorado y que consideramos más urgente y necesaria y que consiste en lo siguiente.

Como ustedes saben, el Presidente Zelensky ha pedido a todos los ucranianos de la zona este, Mariúpol especialmente, que salgan de esa zona pues, posiblemente, en toda esa zona se van a arreciar los ataques y, además, son ya muchos los días donde la gente que todavía está allí está sin comida, sin agua, sin calefacción, etc. Puestos al habla de nuevo con la “ASOCIACIÓN SOCIAL DAMARK NO GUBERNAMENTAL HUMANITARIA”, nos pidieron ayuda para financiar el viaje de un autobús para 50 personas que recogería gente de Kherson, Mariúpol, Donetsk, Lugansk y trasladarlos a España. El viaje es especialmente complicado, básicamente en su recorrido dentro de Ucrania. Si bien el recorrido será por un corredor humanitario, somos conscientes de la necesidad de utilizar carreteras secundarias que ralentizarán el viaje, y, con toda seguridad, la necesidad de pagar “peajes” con objeto de poder pasar y llegar hasta la frontera de Polonia. No hace falta explicarles el sentido especial de la palabra “peajes” durante el trayecto ucraniano. Esto no es un videojuego, como nos muestran las imágenes de Butcha.

El Patronato de la Fundación Club Deportivo Dominicos, ha valorado esta situación como de absoluta prioridad ayudando a sacar a mujeres, niños y ancianos de la devastación de Mariúpol y zonas circundantes.

Por esta razón vamos a firmar un “Convenio de Colaboración” con la “ASOCIACIÓN SOCIAL DAMARK NO GUBERNAMENTAL HUMANITARIA” por el cual la Fundación Club Deportivo Dominicos de la Comunidad Valenciana se compromete a financiar el viaje de este autobús y, por su parte, la ASOCIACIÓN DAMARK se compromete a garantizar familias de acogida para todos los integrantes refugiados del autobús.

No sabemos exactamente el coste total del viaje. Cuando el autobús llegue a Valencia la Asociación Damark nos pasará todas las facturas, recibos y tickets del viaje acreditando los gastos realizados y que, una vez debidamente acreditados, la Fundación reintegrará el coste con este dinero sobrante. Por supuesto, si algunos de ustedes desean seguir contribuyendo para financiar este viaje, su ayuda será muy bienvenida.

Gracias, una vez más a todas las familias del Colegio por su implicación. Que Dios os bendiga.

Atentamente

P. Antonio Roy Laguens O.P.

Rector del Colegio y Secretario de la Fundación Club Deportivo Dominicos de Valencia